



## **AUMENTA EL NÚMERO DE USUARIOS DE LA PISCINA DE VERANO**

**Vva.de la Cañada, 6 de sep.-** Alrededor de 14.500 personas han utilizado las instalaciones de la piscina de verano desde que abriera sus puertas en junio. El mes con mayor afluencia de público fue julio, con más de 6.000 usuarios, seguido del mes de junio, agosto y septiembre. La temporada, que finalizó este pasado domingo, concluye con un incremento del número de usuarios con respecto al pasado verano.

“El balance, sin duda, es muy positivo ya que la cifra de bañistas ha aumentado con respecto al año pasado en unas dos mil personas”, señaló la concejal de Deportes, Rosa M<sup>a</sup> García, para quien “el buen tiempo y la presencia de un mayor número de visitantes durante este verano en el municipio han contribuido de forma importante”.

La instalación acuática, ubicada en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, cuenta con 3 vasos, uno de ellos destinado especialmente al público infantil.